
Jake Paul: “Mi dispiace non
aver messo Tyson ko, ma non
volevo fargli troppo male”
Il 27enne youtuber ha chiesto pubblicamente scusa ammettendo
di non aver voluto infierire su TysonL’articolo Jake Paul: “Mi
dispiace non aver messo Tyson ko, ma non volevo fargli troppo
male” proviene da Il Fatto Quotidiano…
Read More
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